

令和6年度 安中市立松井田小学校 HP「松小日記」15

No.510~514

2025/03/26 離任式

令和6年度末人事異動により、本校から6名の教職員が転退任することになりました。離任式では一人一人から全校児童にお別れの挨拶がありました。お世話になつた先生の言葉を聞き、涙を浮かべる子供たち。体育館が感動の渦に包まれました。子供たちのつくる花道をゆっくりと歩きながら、去り行く面々・・・。子供たちと握手をしたりハイタッチをしたりしながら、本校での思い出を振り返っているようでした。6名の教職員は涙をぬぐいながら、最後は笑顔で会場を後にしました。ご家族や地域の皆様には、今回異動となつた教職員がこれまで大変お世話になりました。なお、転退任される教職員からのあいさつは、学校通信第51号にてご覧いただけます。右側MENU「学校通信」をご確認ください。



2025/03/26 細野小学校閉校式

145年間の歴史に幕を下ろす瞬間・・・4月から本校に統合となる細野小学校の閉校式に出席いたしました。会場には全校児童、教職員のほか、保護者、歴代校長、地域住民らたくさんの関係者が集まりました。校長の式辞では、長年にわたり学校の歴史や思いが語られました。児童による最後のマーチングも披露され、会場の涙を誘いました。終わりに、出席者全員で「校歌」と「ふるさと」を合唱して、閉式となりました。

会場ではすすり泣く声、涙をハンカチでぬぐう姿がたくさん見られました。児童や保護者をはじめ、たくさんの関係者の思いに触れ、4月からこの子供たちを預かる本校の責任者としては、とても身の引き締まる思いです。「4月から安心して学校に来るんだよ。」子供たちに声をかけ、涙に濡れる校長に見送られながら式場を後にしました。

先日、本校卒業式の保護者対象スライドショーの写真を選ば中で、統合前の松小、臼小、九小の子供たちはじける笑顔の写真を何枚も目にしました。この子たちがどんな思いで新しい学校に集まってきたのか・・・学校がなくなるということは大変なことです。この細野小の子供たちが、統合を乗り越えて笑顔で卒業していった本校の子供たちのように、一日も早く笑顔で新しい学校生活が送れるように、本校教職員が力を合わせて対応していくといふとあらためて感じました。細野地区のみなさんの思いは、本日しっかりと受け止めました。



2025/03/28 引っ越し作業

細野小から教材備品、棚、机、椅子など、4月統合に間に合うように、続々と運ばれてきます。今日は一日、専門業者と協力して引っ越し作業です。細野小の歴史が詰まった品々を、これから子供たちと大切に使わせていただきます。



2025/03/28 桜前線接近中

東京では3月24日(月)本校卒業式の日に桜の開花宣言が発表されました。それから4日が経過し、東側駐車場入口に立つ桜の木が見事な花を咲かせました✿一方、校庭の桜の木はというと・・・膨らみ始めたつぼみが一部花を咲かせ始めましたが、まだまだこれからといったところです。ちょうど桜前線の境界線上なのでしょうか。それとも品種の違いでしょうか?いずれにしても、週末にはきれいな桜の花びらを身にまとった姿を見てくれそうです(^^)



2025/03/31 令和6年度最後の日

6年生が学び舎を後にし、数々の思い出を綴つてきた本年度も最後の日を迎えました。明日から新天地へと旅立つ教職員にとっても、今日は松井田小学校に別れを告げる万感胸に迫る一日になると思います。

校庭の桜はつぼみが膨らみ徐々に花を咲かせてきましたが、入学式に合わせて開花を我慢してくれているかのようです。一年前、令和6年度の始業式では校庭に咲くたくさんの美しい花の写真を見せながら、「花は大きくて小さくても、みんな一生懸命に咲こうとするから美しい。この一年、美しい心の花をたくさん咲かせよう。」と全校児童に呼びかけました。子供たちは、その言葉どおり感動の名場面を一人一人の心にたくさん刻んでくれました。そして、季節はめぐり、再び校舎周辺に美しい花が咲き始めています。

令和7年度も子供たちの心に素敵な花がたくさん咲きますように。保護者や地域の皆様には、一年間、本校の学校教育にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。これにて、令和6年度の松小日記は終了といたします。

完

